

Le Bagran

Le Bagran est un jeu de pichenette.

A son tour chaque joueur lance, depuis sa zone de tir (triangle coloré), le palet principal (le percuteur) pour faire rentrer les pions.

Le but est d'arriver à placer les pions dans les trous correspondants à leur couleur, et marquer ainsi les points correspondants.

Chaque pion rapporte de 1 à 4 points.

Lorsque tous les pions sont joués, la partie s'arrête et le joueur avec le score le plus élevé l'emporte.

A partir de 8 ans



De 2 à 4 joueurs

